

Tanger : un Centre de référence de santé reproductive et de détection des cancers du sein et du col

Compte Test - 2014-01-27 15:26:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le Centre de référence de santé reproductive et de détection des cancers du sein et du col utérin de Tanger, inauguré vendredi par SAR la Princesse Lalla Salma, présidente de la Fondation Lalla Salma-Prévention et traitement des cancers, permettra d'améliorer l'offre de soins dans la région dans ce domaine.

La création de ce centre s'inscrit dans le cadre du Plan national de prévention et de contrôle du cancer (2010-2019), développé en étroite collaboration avec le ministère de la Santé. La construction et l'équipement de ce centre, d'une superficie de 800 m², ont nécessité une enveloppe globale de 8,5 millions de DH, financée à hauteur de 6,8 millions de DH par l'entreprise ArbaPro de Tanger, et 1,7 million de DH par la Fondation Lalla Salma. La capacité de ce centre peut atteindre 6 000 consultations par an pour le dépistage et le diagnostic précoce des cancers du sein et du col utérin. Sa réalisation entre dans l'extension du programme de détection précoce du cancer du col utérin à la préfecture de Tanger-Assilah.